
A C T A         Nº   14  

 

En Montevideo, a los nueve días del mes de octubre del año dos mil doce, siendo la hora quince y treinta, se reú-

ne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Nelder Márquez,    con la 

asistencia de los señores consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Be-

dat, Sr. Manuel Román,  Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Sergio Gabito,  Mtro. Martín Mernies, Sr. Juan Brum, Sr. 

Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Julio Vigneaux y Sr. Javier Bellini. 

No asiste, con aviso: Sr. Alcides Larrosa, Sr. Germán Rodríguez Barcos, Sr. Nelson Fernández 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTAS ANTERIORES 

Se aprueban, por unanimidad, las actas 12 y 13 del 25.09.12 y 02.10.12, respectivamente. 

 

 20° CAMPEONATO SUB 15  “DON RAÚL BENTANCOR” 

Se recibe en sala al Sr. Juan Feller, Presidente de la Liga de Dolores. 

El Sr. Gómez le da la bienvenida. 

El Sr. Feller agradece ser recibido. Dice que su presencia es para aclarar lo ocurrido y que fuera reclamo de la 

Liga de Río Negro. Anuncia que presentaron nota evacuando la vista dada por el Ejecutivo. 

Dice que está bastante molesto por la situación. Que se trabajó muy bien. Que ninguna de las delegaciones que 

fueran recibidas se manifestó contrariada. 

Expresa que la actitud de la Liga de Río Negro es antideportiva. 

Que había un protocolo establecido y que se retiraron sin explicaciones.  

Dice que venía a aclarar el alcance de la respuesta. También aclarar su malestar ante la Liga de Río Negro. 

El Sr. Gómez refiere a que se tienen todos los elementos para resolver. Dice que queda claro que las cosas no 

eran como decía Fray Bentos. 

El Sr. Márquez agradece la presencia del Presidente de la Liga de Dolores. 

El Sr. Mosegui dice que, en el diferendo, se encuentran enfrentadas dos Ligas de la misma Confederación y que, 

casualmente, los dos consejeros de esa Confederación son originarios de ambas Ligas. Cree que, por razones de 

protección a los compañeros, sería deseable que no participaran del tema. Sabe que la decisión depende de am-

bos, pero que lo mueve el ánimo de salvaguardarlos. 

El Sr. Gómez dice que es muy importante la presencia del Presidente de Dolores. Dice que se trata del torno 

más importante que tiene OFI. Se deben focalizar en el bien común. Dice que no se debe de poner de rehenes a 

los chiquilines y a los dirigentes que han trabajado en gran forma. 

Pide no buscar réditos deportivos. 

El Sr. Feller agradece que lo hayan recibido y se retira de sala. 

El Mtro. Mernies dice estar dispuesto a lo solicitado por el Sr. Mosegui. Pero quiere hacer algunas precisiones. 

En primer lugar, lo que manifestó la semana anterior fue lo que vivió cuando fue a ver la segunda fecha de la 

serie (justo cuando se generaron los problemas denunciados – la jarra arrojada y la actitud del ayudante técni-

co).  

También dice que hay que hacer precisiones sobre el informe policial. Se hace constar que la delegación no an-

daba en ómnibus (los dejaron y los vinieron a buscar al final). Venían caminando desde el alojamiento (aprox. 10 

cuadras). Si los acompañaba una guardia policial, encabezada por un sargento. 

El Sr. Márquez dice que primero quiere hablar de la fecha suspendida. Dice que fue una decisión tomada en 

acuerdo con otros compañeros, en especial con el Tesorero. Resalta que había alerta naranja. Sabe que hay gen-

te que no concuerda con la decisión. Pero que, en el ejercicio de su función, tomó la decisión. 

Dice que hubo expresiones que prefiere ignorar. Le parece que no se corresponden con la dimensión del tema. 

Deja constancia que no le gusta suspender fechas, menos en mayores. Pero que, al tratarse de juveniles, con la 

preocupación de los padres. Dice que pudo haberse equivocado pero, en el momento, pensó que era la decisión 

más correcta. 

El Sr. Gómez dice que apoya la decisión. Sobre todo por el alerta meteorológico.  Dice que le parece mal que una 

Liga que no estuvo de acuerdo saliera a la prensa en términos indebidos. Dice que la Liga de Soriano apareció en 

diarios de la zona defenestrando al Ejecutivo. 

Dice que es un tema que hay que tratar, que no es aceptable que se expresen de esa forma. 

Dice que antes de hacer devoluciones por gastos hay que esperar su  retratación. 

El Dr. Bermúdez expresa su apoyo a la decisión tomada. Dice que es una decisión del Consejo Ejecutivo. Dice que 

hubo que tomar decisiones y se tomaron. El Ejecutivo rendirá cuentas en el momento oportuno y cuando corres-

ponda.  
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Recuerda que se trataba de niños de 13, 14 y 15 años. Se pregunta que hacían si hubiese pasado algo a algún chi-

quilín al haber tomado una decisión en contra de las advertencias. 

El Sr. Mosegui dice que, como dirigentes, a todos les ha tocado suspender y también nos enojamos cuando nos 

suspenden. Dice que el Ejecutivo tiene que tomar decisiones. Que lo peor es  no hacerlo. 

Dice que la decisión es de todos.  

Dice que no está de acuerdo en salir a contestar en caliente. Que si cada vez que alguien dice algo se sale a con-

testar no tendríamos tiempo para otras cosas. 

Dice que no vale la pena contestar. 

El Sr. Bares dice que, antes que nada, hay que establecer, sin ningún tipo de dudas, que quien tiene las potesta-

des para suspender es el Presidente de la Organización. 

Dice que hay algunos aspectos a considerar. Se jugaron algunos partidos del femenino. Dice que se falló en la 

notificación, o en el tiempo de la decisión. Dice que hay que reconocer que hubo problemas. Cree que se debería 

ser más ordenado. Hay que tenerlo en cuenta para más adelante. 

El Sr. Márquez dice que se deberán tener teléfonos de enlace para la comunicación a las Ligas. 

El Sr. García dice que se jugó asimismo el campeonato femenino nacional porque no correspondía al Ejecutivo 

suspenderlo. 

Con respecto a la suspensión da detalles de lo actuado el pasado sábado. 

Dice que el alerta se concretó, ya que hubo un tornado en Guichón, a escasos 60 km, de Paso de los Toros, donde 

iba a jugar Mercedes, que es la Liga que se ha agraviado. 

Dice que tiene la conciencia tranquila por lo actuado. Que se comunicó lo mejor posible. 

El Sr. Gabito apoya lo actuado. Coincide con el Sr. Bares que la decisión es del Presidente, quien es el que está 

facultado. Referente a los partidos del Femenino que se jugó, informa sobre su intervención.  

Informa que el Presidente de la Liga de Treinta y Tres lo llamó el domingo indicándole que no tenía comunicación 

de la suspensión.  

El Sr. Brum opina que se debería tener a una persona del Ejecutivo con el listado de teléfonos de las Ligas, para 

tratar de evitar la falta de comunicación. 

Se lee: 

- Acta realizada en el estadio Omar Odriozola. 

- Nota de Liga de Soriano, discrepante de la resolución 

El Sr. García dice que es verdad que le cortó la comunicación al dirigente de Soriano. 

El Sr. Márquez apoya. 

Se lee nota de árbitros de Maldonado. El Sr. García dice que, si bien se pagará lo reclamado en la nota, hay que 

establecer que los mencionados árbitros estaban en Chuy a la hora 12, cuando el partido era a la hora 20, por 

tanto no concurrieron solamente a arbitrar. 

El Sr. García hace notar que el sábado lo llamó el Presidente de la Liga Salteña quien apoyó lo resuelto, a pesar 

de que ya estaban en Tacuarembó, camino a San Gregorio. Hace notar que eso demuestra la diferencia de pro-

cederes y de sentido común entre dirigentes. 

Se lee nota de la Liga Isabelina. 

El Sr. García hace notar que, temprano del sábado, recibió una llamada del Sr. Antonio R. Rodríguez de P. Toros. 

Cuando se suspendió intentó llamar a ese número pero no le contestaron. 

Se pasa a considerar la respuesta de la Liga de Dolores ante el reclamo de la Liga de Río Negro. 

El Sr. García dice que analizadas las dos notas (el reclamo de Río Negro y la respuesta de Dolores) se concluye 

que dicen lo mismo. En las dos se reconoce que se arrojó una jarra desde la tribuna. Las dos hablan del entredi-

cho entre jugador y ayudante técnico de Dolores. También las dos hablan del retiro de la delegación de R. Ne-

gro. La diferencia es lo que dijo el ayudante técnico, que, en cualquiera de los casos, fue actitud indeseable. 

El Sr. Bares dice que le preocupa que la serie se definiera por Fair Play y que están estos hechos de por medio. 

Pareciera que el reglamento de F. Play solo refiere a las tarjetas. Así que estaría pensando en que la sanción sea 

a la Selección (partido de locatario). Además, es notorio que hay una responsabilidad de los dirigentes y no de 

los jugadores. 

El Sr. Gómez dice que va a hablar porque pretende ser cristalino siempre. Así que va a opinar. 

Dice que le extraña que el Sr. García obvie decir que Fray Bentos habla de un clima hostil en Dolores. Dice que 

hace un mes atrás se habló de sancionar a Clubes por no cumplir el protocolo. Acá lo hizo Fray Bentos. 

Dice que Fray Bentos habla poco menos de una guerra. La policía dice que hubo total normalidad. 

El Sr. García discrepa. Lee la nota de la policía y la misma concluye que Río Negro se retiró y la parcialidad de 

Dolores “permaneció en el Parque Lavalleja y controlada por los policías apostados”. Se pregunta porque se 

habla de necesidad de controlar. 

El Sr. Gabito dice que lo que no está establecido puede fijarlo el Ejecutivo. Así está establecido. Dice que hay 

que interpretar que la actitud de un mayor (ayudante técnico) afecta el Fair Play. También le parece muy grave 
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la actitud de los dirigentes de Dolores que trasladaron la decisión al técnico. Concuerda con el Sr. García que 

los que dicen las dos Ligas, en lo sustancial, es lo mismo. 

Se recuerda que la Liga de Río Negro reclama justamente que se afecte la definición de Fair Play. 

El Sr. García plantea dudas que se pueda afectar el Fair Play, independientemente de que se aplique alguna san-

ción a la Liga de Dolores. 

Se pasa a cuarto intermedio. 

Vueltos a sala, el Sr. Gabito dice que el Ejecutivo tiene facultades para tomar decisión. Insiste que es un hecho 

grave. Por más que no esté previsto el Ejecutivo debe decidir. 

El Sr. Bares mociona que se sancione a la Liga de Dolores por dos partidos de local (deberá jugar los mismos en 

otra localidad). Dice que no se debería afectar el Fair Play. Dejar claro que se sanciona a la actitud del técnico 

y a los dirigentes. 

Se aprueba por mayoría. 

Se lee nota de la Liga de Flores que denuncia que en el alojamiento de las delegaciones de Durazno, Guichón y 

Young hubo daños varios y falta de higiene. Anuncia el envío de fotos. Se estará a la espera de las mismas. 

Se fijan detalles de la próxima fecha: 

PRIMERA  FASE   -  SEXTA  FECHA 

SERIE G - LIBRE: NUEVA HELVECIA 

CARMELO - COLONIA: Sábado 13 Octubre Hora 18:30; Parque “Artigas” de Carmelo; Arbitros de Soriano Ca-

pital: José Sierra (Central), Héctor Gutiérrez y Gabriel Rivarola (Asistentes). Veedor Sr. Miguel Fernández.   

SERIE H 

CANELONES - PANDO: Sábado 13 Octubre Hora 17:00; Estadio “Eduardo Martínez Monegal” de Canelones; 

Arbitros de Durazno: Ademar Morán (Central), Julio Rojas y Sonia Chappe (Asistentes). Veedor Sr. José Luis 

Segredo.  

SAN JOSE – LAS PIEDRAS: Sábado 13 Octubre Hora 16:15; Estadio “Casto Martínez Laguarda” de San José; 

Arbitros de Maldonado Interior: Aníbal Sosa (Central), Mario Ortiz y José Vizcaíno (Asistentes). Veedor Sr. 

Alvaro Ciganda. 

SERIE I 

CASUPA – BATLLE Y ORDOÑEZ: Sábado 13 Octubre Hora 18:00; Estadio “Felipe Maqueira” de Fray Marcos; 

Arbitros de Durazno Interior y Capital: Ruben González (Central), José Trucido y Raúl Viana (Asistentes). 

Veedor Sr. Ruben Rijo.  

TALA - FLORIDA: Sábado 13 Octubre Hora 19:00; Estadio del Club Nacional de Tala; Arbitros de Lavalleja: 

Daniel Rodríguez (Central), Israel Rodríguez y Jorge González (Asistentes). Veedor Sr. Alfredo Trujillo. 

SERIE J 

MALDONADO - ZONA OESTE: Sábado 13 Octubre Hora 15:00; Campus “Domingo Burgueño” de Maldonado; 

Arbitros de San José Interior: Jesús Castro (Central), Luis Maciel y Orlando Rodríguez (Asistentes). Veedor 

Sr. Pedro Ramos.  

AIGUA - LAVALLEJA: Sábado 13 Octubre Hora 16:30; Estadio Municipal de Aiguá; Arbitros de Florida Inter-

ior: Oscar Adrien (Central), Sergio Martínez y José Pereira (Asistentes). Veedor Sergio Valdivia.   

SERIE K - LIBRE: MELO 

VERGARA – TREINTA Y TRES: Jueves 11 Octubre Hora 18:00; Estadio “Ventura Robaina” de Vergara; Arbitros 

de Tacuarembó: Luis Borgeaud (Central), Oscar Camargo y Javier Viera (Asistentes). Veedor Sr. Bernardo Car-

ballo.  

SERIE L 

CHUY - LASCANO: Lunes 15 Octubre Hora 20; Estadio “Samuel Priliac” de Chuy; Arbitros de Maldonado: Carlos 

Sotelo (Central), Ruben Burroso y Daniel Núñez (Asistentes). Veedor Sr. Ruben Rodríguez. 

CASTILLOS - ROCHA: Sábado 13 Octubre Hora 16:00; Estadio “Damián Uriarte” de Castillos; Arbitros de Ca-

nelones Interior: Pablo López (Central), Robinson Lasso y Jean Pereira (Asistentes). Veedor Sr. Hebert Rocha. 

A D E L A N T O:  SEGUNDA  FASE   -  OCTAVA  FECHA 

LLAVE 2.4 

PASO DE LOS TOROS - MERCEDES: (0-0): Sábado 13 Octubre Hora 17:30; Estadio “Omar Odriozola” de Paso 

de los Toros; Arbitros de Artigas: Justo Rivero (Central), Daniel Cantos y Néstor Silveira (Asistentes). 

Veedor Sra. Libertad De Armas.  

A D E L A N T O:  SEGUNDA  FASE   -   SEPTIMA  FECHA 

LLAVE 2.5 

CENTRO DE SORIANO – DURAZNO: Sábado 13 Octubre Hora 17:00; Parque “Ariel” de José E. Rodó; Arbitros 

de Río Negro Capital: Sergio Liuzzi (Central), Nelson Prestes y Ruben González (Asistentes).Veedor Sr. José 

Revetria. 
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1ª COPA NACIONAL SUB 15 DE FUTBOL FEMENINO 
Se fijan detalles de próxima fecha: 

TERCERA   FASE   -   S E R I E    F I N A L    -     TERCERA   FECHA 

LIGA DE FLORES (OFI) - NACIONAL (AUF): Domingo 14 Octubre Hora 10:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” de 

Trinidad; Arbitros de Flores: José Avila (Central), Walter Aberastegui y Carlos Martínez (Asistentes). 

LIGA DE FLORIDA (OFI) – WANDERERS (AUF): Domingo 14 Octubre Hora 12 :00; Estadio “Juan A. Lavalleja” 

de Trinidad; Arbitros de Flores: Elio Gómez (Central), Carlos Martínez y Walter Aberastegui (Asistentes). 

 

10º CAMPEONATO DE FUTBOL FEMENINO  

El Sr. Bares informa sobre la marcha del campeonato. 

Se fijan detalles para la próxima fecha: 

PRIMERA   FASE   -   SEGUNDA   FECHA 

SERIE B 

DEPORTIVO ROSARIO DE ROSARIO – NACIONAL DE SAN JOSE: Domingo 14 Octubre Hora 17.30; Complejo 

“5 de Octubre” del Club Estudiantes El Colla de Rosario; Arbitros de Colonia Interior: Bernardo Cabrera (Cen-

tral), Gustavo Barca y Miguel Velazco (Asistentes). 

JUVENTUD DE COLONIA - ESCUELA MUNICIPAL DE RIO NEGRO: Domingo 14 Octubre Hora 11:00; Estadio 

del Club Juventud de Colonia; Arbitros de Colonia: Peter Cajes (Central), Claudio Rodríguez y Eduardo Hernán-

dez (Asistentes). 

SERIE C - LIBRE: UNIVERSAL DE SAN JOSE 

VIDA NUEVA DE SAN BAUTISTA – HURACAN DE SAN RAMON: Sábado 13 Octubre Hora 17 :00; Estadio 

“Campeones del 47” de San Bautista; Arbitros de Canelones Interior: Darío Estramil (Central), Eduardo Chiolini 

y Julio Alvarez (Asistentes). 

SERIE D      (TERCERA FECHA: YA DISPUTARON 2ª FECHA) 

ATLANTIDA JRS. DE ATLANTIDA – DEPORTIVO URUGUAY DE CASTILLOS: Sábado 13 Octubre Hora 

19:00; Cancha del Camping “El Ensueño” de Atlántida;  Arbitros de Canelones Interior: Walter Pérez (Central), 

Washington Maseira y Johnatan Ramos (Asistentes). 

JUVENIL 16 DE PANDO – NACIONAL DE CASTILLOS: Sábado 13 Octubre Hora 16:00; Estadio del Club Ju-

venil 16 de Pando; Arbitros de Canelones Interior: Javier Díaz (Central), César Piovene y Matías Hernández 

(Asistentes). 

SERIE E (TERCERA FECHA: SE INVIRTIO ORDEN DE 2ª Y 3ª FECHAS) - LIBRE: SPORTSMA DE TUPAMBAE  

ARACHANAS DE MELO – OLIMAREÑAS DE TREINTA Y TRES: Sábado 13 Octubre Hora 10:00;  Estadio “Arq. 

Antonio Ubilla” de Melo; Arbitros de OFI: Gerardo Estavillo (Central), William Caldas y Elbio Silvera (Asisten-

tes). 

 

ELIMINATORIA SECTORIAL – TACUAREMBO INTERIOR   

Se fijan detalles de la siguiente fecha: 

Partido de vuelta 

SAN GREGORIO DE POLANCO - PASO DE LOS TOROS: (Resultado anterior: 1-3): Domingo 14 Octubre Hora 

17:30; Estadio “16 de Noviembre” de San Gregorio de Polanco; Arbitros de Durazno Capital: Ruben Garro (Cen-

tral), Jorge López y Lincoln Milans (Asistentes). 

 

ASUNTOS ENTRADOS 

Exp. 368: Consejo Técnico Arbitros remite informe cambio de terna de Liga Rochense. En acuerdo con el in-

forme se dará respuesta a la Liga Rochense. 

   “    369: Liga de Castillos informa irregularidades en partido con Chuy en Sub 15. Se toma conocimiento. Se 

encomienda al Sr. Gabito que investigue la falla eléctrica en el estadio denunciada por la nota. 

   “    370: Liga Cardona comunica renuncia cuerpo neutrales y asunción Consejo delegados. Se registra. 

   “    371: Liga Dolores refiere a incidente denunciado por Fray Bentos en sede fija Sub 15. Fue tratado. 

   “    372: Liga Isabelina informa sobre sede fija en esa ciudad Sub 15. Se toma conocimiento. 

   “    373: Liga Isabelina refiere a incidente con alimentación en Sub 15. Se toma conocimiento 

   “    374: Liga San Gregorio responde informe por sede fija en Paso de los Toros. Se toma conocimiento. 

INFORME DE COMISIONES 

MARKETING 

El Sr. García informa que mantuvieron una reunión con el Sr. Pizzani. El mencionado empresario presentó una 

carta de intención la que será estudiada. 

FINANZAS 
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El Sr. García informa que la Comisión propone que las recomendaciones de la Comisión Especial pasen a ser mi-

nuta de trabajo de Tesorería. Se aprueba. 

Da cuenta que envió trabajo con el resumen de aportes para Sub 15 y Femenino. Se aprueban. 

Con respecto a los pases de Peñarol, dice que, gracias al trabajo del Dr. Bermúdez, se llegó a un acuerdo. 

Sobre el convenio con ANTEL se repartió propuesta. La reunión está prevista para el 22. Pide que cualquier su-

gerencia sea comunicada. Dice que la propuesta fue aprobada por la Comisión a los efectos que sirva como base 

de trabajo. 

Pide enviar nota de agradecimiento a la diputada Cáceres por sus gestiones. 

Plan de telefonía de ANTEL para poseedores de carné de OFI: Se comprueba que la difusión no está siendo 

efectiva. Se seguirá estudiando cual es la mejor forma de llegar a los jugadores. Se seguirá trabajando. 

Con respecto al Secretario de Prensa se estuvo manejando el perfil del cargo. Se presentará una propuesta pa-

ra la próxima semana. 

Con respecto a la distribución de pelotas, se mantendrá una reunión con un nuevo fabricante para escuchar su 

propuesta. 

Refiere al informe del analítico de caja. Se hicieron correcciones a lo registrado por errores de imputación. Se 

plantearán medidas para continuar la política de ahorro. 

 

VARIOS 

1) RECONOCIMIENTO – El Cr. Segura informa que los funcionarios recibieron un reconocimiento por su 

“atenta, idónea y amable atención” de la Liga Regional de Fútbol de Chuy. 

2) 25 AÑOS – El Cr. Segura da cuenta que, el pasado 28 de setiembre, la funcionaria Sra. Martha Costoya 

cumplió 25 años de funciones en la Organización. 

 

PRÓXIMA SESIÓN: martes 16 de octubre a la hora 14:3O 

  

Se levanta la sesión a la hora 18:35. 
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